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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2026回例会 2014-1／21（火）天気（曇り）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。東京都知事選
ですが、舛添要一さんとは青年会議
所時代に日本JCを執行したとき当
時、東大の助教授で防衛問題委員会
に所属していて毎月会っていまし
て、フランスからお帰りになって教
授になり、鋭い質問をしているので
ずいぶん生意気な方だという印象が
強かった思い出があります。

　本日は先週の続きになりますが、信長、秀吉、家康の
女性観についてお話したいと思います。女性を道具視し
た信長の正室は、斎藤道三の娘お濃の方ですが、結婚し
て７年目の頃、義父道三が子の義龍によって滅ぼされた
事を知るなり、23歳の信長は解放感からか突然めかけ囲
いをはじめる。後の正室に生駒氏の息女の他、坂氏の
娘、土方雄久の娘、それに稲葉貞道の娘と、お濃に子供
が生まれないとわかるなり、子供の大量生産をはじめ
た。その結果20年間に男子11人、女子11人の子供を授

かったとされる。
　秀吉は、根っからの女好き。生涯の間に分かっているだ
けで正室のねね（北の政所）、側室茶々、など20人もリス
トに上がっている。それも一応に公家の娘や古い家柄の武
家の娘で占められている。淀殿との間に捨丸と秀頼が生ま
れているという人もいるが、甚だ疑わしい。秀吉は、高
貴な女性と交わることを無上の喜びとし、せっせと通っ
たという。高貴な血筋に連なる女性に接し、己の命を注
ぎ込み存在感を自己確認していたのではないだろうか。
　また、家康は実用一点張りの後家好みだという。記録に
残る女性だけでも2妻15めかけ。連れ合いを亡くした後
家を口説くのが家康流。二代将軍秀忠の母お愛の方、六男
忠輝の生母茶阿の局、七男義直の生母お亀、女傑阿茶の局
などがおります。子供を生めることを立証した女性で孤
独に負けず活気に生きる女性であれば、子供から絡みで
女性を抱きこんだ。女性との接し方は、三者三様だが、
それぞれ生き方を表していると思います。

　
・残念なお知らせを致します。
　先月、山形南ロータリークラブに多大なる尽力を頂きま
した菊地薫会員から体調不良にて退会届が提出されまし
た。松田会長からも、もうすこし頑張ってもらえません
か？と話をして頂きましたが、菊地さんいわく昨年も救
急車で運ばれるなど、体調がすぐれないとの話を伺った
との事です。理事会で協議した結果、体調の問題なので
受理と言う事になりました事、御報告申し上げます。

・本日、１時50分より高橋一夫ガバナー補佐をお迎えし
て第三回クラブ協議会を地下１階シャトレーヌで開催致
します。理事・役員・委員長の方は定時まで集合宜しく
お願い致します。

・来週28日の例会になりますが、中津RC創立60周年記
念に関する特別例会となります。内容と致しましては、
中津RC訪問姉妹クラブ特別委員会からの旅程等の報告
を初め式典当日に出し物として行う「最上川舟歌」を、

講師を交えて最終に近い練習を行います。新年会にて配
布しました歌詞カードを忘れずにお持ち下さい。
・本日の卓話になりますが、最近のロータリー情報を武田
パストガバナーよりお話を頂きます。皆さんでロータ
リー情報を学びたいと思います。武田パストガバナー、
本日は宜しくお願い致します。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　伊藤　　誠君　今年二回目のスキーで髙梨選手のジャンプを

見てきました。
　金田　亮一君　妻の誕生日お花プレゼントありがとうござい

ました。
　武田　秀則君　２回目の三浦記念賞をいただきました。
　松田　勝彦君　武田会員の三浦記念受賞記念パーティに出席

いたしました。

委員会報告
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パストガバナー　武　田　和　夫君

ロータリー理解推進月間卓話ロータリー理解推進月間卓話ロータリー理解推進月間卓話ロータリー理解推進月間卓話

　今月はロータリー理解推進月間です。Rotary Awareness Monthですが、理解は
UnderstandではなくAwareです。教師が黒板に書いて生徒に分かったかというのは、
Understandで、Partyなどで私が来ていたのがわかった？という分かったはAwareで
す。認知でしょう、外部にロータリーの存在を認めて貰う運動をしましょう、でしょうか。
　ロータリーの創立は1905年で、シカゴの世情が悪かった時代というのは御承知で
しょうが、このロータリークラブを作ったきっかけを、Pハリスは、後に寂しかった、
仲間が欲しかったからと答えています。弁護士稼業に仕事上楽しい話は来ません。40歳
近くになり独身で、安いイタメシでも食べて家に帰る、話し合う仲間が欲しくなるのは
当然です。
　Pハリスの幼年期は、親は経済観念がなく破産同然で、男の子2人をお祖父さんに押し
つけて、一番下の女の子を連れて夜逃げ同然にいなくなるのです。お祖父さんは厳格な
ピューリタンの農夫でした、ポールは寂しく荒れた生活を送り、上の学校に入っても学
内暴力団の番長で、何回も退学追放されています。お祖父さんに家庭教師を付けられ
みっちり勉強させられ、プリンストン大に入りますが、お祖父さんが死んで学費が出な
くなり退学しています。1年間働いて学費をため、アイオワ州立大に入り卒業し、弁護
士の資格を得ますが、すぐに就職せず、5年間フリーターの様に様々な職を転々としま
す。これで人生経験を積み友人も出来たようです。
　ロータリークラブを作って、最初はクラブ内の親睦中心です。自分と同じ職業のライ
バルはいません、安心していられます。そしてクラブ内での取引は原価提供で、次の例
会でどのくらい取引が有ったか報告したほどでした。これが自分のクラブ内だけのため
ならエゴだといわれ、翌年定款変更で世のためになることをすると入れました。農耕民
族はあまりルールを変えませんが、狩猟民族は状況次第でルールを簡単に代えます。ド
イツなど憲法でも50回位変更しています。青少年奉仕も新世代奉仕になったと思った
ら、3年でまた青少年奉仕に変わりました。われわれの奉仕活動も状況に応じて迅速に
変化しましょう。


